



PAÍS

Repsol vende activos en Colombia por 500 millones de euros, pero GeoPark se retira del acuerdo

Feb 11, 2025



La multinacional energética Repsol anunció en noviembre de 2024 la venta de sus activos de petróleo y gas en Colombia a la compañía GeoPark por 530 millones de dólares (aproximadamente 500 millones de euros). La operación formaba parte de la estrategia global de la empresa española para optimizar su portafolio y concentrar su presencia en mercados clave.

El acuerdo contemplaba la venta del **100% de Repsol Colombia Oil&Gas Limited**, compañía que poseía una participación del 45% en el **Bloque CPO-9**, ubicado en el departamento del Meta. Este bloque es una de las áreas productivas más importantes del país y es operado en asociación con **Ecopetrol**, la petrolera estatal colombiana. Adicionalmente, el paquete incluía la venta del **25% de participación en SierraCol Energy Arauca LLC**, que opera los activos de **Llanos Norte**, en el departamento de Arauca.

GeoPark se retira del negocio tras el ejercicio de derechos de preferencia

A pesar del anuncio inicial de la transacción, en enero de 2025 GeoPark informó que no procederá con la compra de

Recomendados

FEB 10, 2025

Petro solicita la renuncia de su gabinete en medio de tensiones políticas

FEB 7, 2025

Corte Suprema llama a juicio a Armando Benedetti por corrupción en el caso Fonade

FEB 7, 2025

2025 GeoPark informó que no procederá con la compra de los activos de Repsol en Colombia. La razón detrás de esta decisión fue el ejercicio del **derecho de preferencia** por parte de los socios de Repsol en los proyectos.

Ecopetrol, propietaria del 55% del Bloque CPO-9, decidió hacer uso de su derecho y adquirió el 45% que pertenecía a Repsol, consolidando así su control sobre la operación del bloque en el Meta. Por su parte, el socio de Repsol en **SierraCol Energy Arauca LLC** también ejerció su derecho preferencial y adquirió el 25% de participación en Llanos Norte, lo que dejó sin efecto la venta de estos activos a GeoPark.

Impacto en el sector energético colombiano

Este movimiento reafirma la creciente estrategia de **Ecopetrol** de fortalecer su control sobre activos estratégicos en el país, especialmente en áreas con alto potencial de producción como el Meta y Arauca. La compañía estatal ha venido ejecutando una política de consolidación en su portafolio de hidrocarburos, en línea con su objetivo de asegurar la estabilidad de la producción petrolera en Colombia mientras avanza en su proceso de transición energética.

Para Repsol, la decisión de vender sus activos en Colombia forma parte de su plan de reestructuración global, que busca reducir su exposición en algunas regiones y destinar recursos a mercados clave, además de enfocarse en energías renovables. En los últimos años, la empresa ha priorizado inversiones en proyectos de energía limpia y en la reducción de su huella de carbono.

La salida de Repsol del mercado colombiano también refleja un **cambio en la dinámica del sector petrolero**, donde las empresas buscan optimizar sus operaciones en un contexto de volatilidad de precios y transición energética. Colombia, a pesar de su dependencia del petróleo como uno de los principales motores de su economía, ha intensificado su apuesta por energías renovables y la diversificación de su matriz energética.

El desenlace de esta transacción muestra cómo las grandes petroleras continúan evaluando sus operaciones en el país y cómo actores como **Ecopetrol** fortalecen su presencia en la industria nacional. Aunque la venta de los activos de Repsol no se concretó con GeoPark, los movimientos de mercado reflejan una reconfiguración del sector energético colombiano con miras a consolidar la producción petrolera en el corto plazo, mientras se avanza en la transición hacia nuevas fuentes de energía.

COMPARTIR



Corte Constitucional pone fin al monopolio departamental del aguardiente en Colombia

FEB 6, 2025

Colombia aprueba ley para sancionar motocicletas con escapes modificados que generan ruido excesivo

FEB 4, 2025

Panamá deporta a 43 colombianos bajo supervisión de Estados Unidos

SÍGUENOS



Gerencia
Emprendimiento
Tecnología

Política de cookies y datos de navegación
Términos y Condiciones
Superintendencia de Industria y Comercio